

Mon plan

renouvellement

My renewals plan

Vos renouvellements pris en charge. Une tranquillité d'esprit au quotidien.

Un service gratuit, flexible et personnalisé.

Parlez-en à l'équipe du laboratoire dès aujourd'hui.

Your refills get taken care of. You get peace of mind.

A free, flexible, and personalized service.

Talk to your pharmacy team today.

Les pharmaciens sont les seuls responsables de l'exercice de la pharmacie.

Pharmacists are solely responsible for the practice of pharmacy.

Mon plan renouvellement

My renewals plan

Un accompagnement attentionné, pensé pour vous — et pour votre famille.

Thoughtful support, designed for you — and your family.



Moins de gestion, plus de tranquillité d'esprit Less things to manage, more peace of mind

Vos renouvellements sont suivis de façon proactive afin de réduire les oublis et pallier les imprévus. Vous bénéficiez d'une prise en charge continue, adaptée à votre situation.

Your refills are planned proactively to help reduce missed doses and manage unforeseen situations. You get ongoing support tailored to your needs.



Un suivi coordonné, dans le respect de vos habitudes Coordinated follow-ups that respect your routine

Vos médicaments, ainsi que ceux des membres de votre famille, peuvent être pris en compte dans un suivi global, favorisant la continuité des soins et une meilleure compréhension des traitements.

Your medications, and those of your family members, can be included in a comprehensive follow-up plan, supporting continuity of care and better treatment monitoring for all.



Une équipe à votre écoute A team that listens

Votre pharmacien prend le temps de répondre à vos questions, d'évaluer vos traitements au besoin et de vous accompagner dans vos objectifs de santé, selon votre réalité.

Your pharmacist takes the time to answer your questions, review your treatments when needed, and support your health goals, based on your circumstances.

Parlez-en à l'équipe du laboratoire dès aujourd'hui.
Talk to your pharmacy team today.



Les pharmaciens sont les seuls responsables de l'exercice de la pharmacie.

Pharmacists are solely responsible for the practice of pharmacy.